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Abstract (en)
The circuit (1) has a processor (2) i.e. CPU, connected to a non-volatile memory (3) e.g. flash memory. Connection units constituted by multiplexers
(6a, 6b) and a communication bus (7) connect peripheral controllers (4), the processor and the memory to communicate information relating to
operation of a watch with each other. An initialization unit (8) i.e. programmable memory, acts on the controllers to initialize the controllers by
sending data without intervention of the processor and by permitting the controllers to execute operations independent of the processor and the
memory. An independent claim is also included for method for actuating an electronic circuit of a watch.

Abstract (fr)
Le circuit électronique (1) permet la gestion du fonctionnement des périphériques d'une montre. Ce circuit (1) comprend un processeur (2) relié à
une mémoire non volatile (3), qui contient des instructions à réaliser, des contrôleurs de périphériques (4) pour interagir avec des périphériques de
la montre et des moyens de liaison (6a, 6b, 7). Ces moyens de liaison (6a, 6b, 7) sont agencés pour permettre aux contrôleurs de périphériques
(4), à la mémoire non volatile et au processeur (2) de communiquer des informations relatives au fonctionnement de ladite montre les uns avec les
autres. Ce circuit électronique (1) comprend en outre un moyen d'initialisation (8) susceptible d'agir sur les contrôleurs de périphériques (4) pour les
initialiser et leur permettre d'exécuter des opérations indépendamment du processeur (2) et/ou de la mémoire non volatile (3).
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